

BOLETÍN No. 183 -->>

Es indispensable que los subsistemas que encabeza la UAA estén alineados con las estipulaciones que establece la reforma educativa: MCMS.

La Institución quiere garantizar la calidad educativa de las escuelas que están incorporadas a este sistema: Martínez Serna.

Debido a la reforma educativa que fue recientemente aprobada en México, es indispensable que los subsistemas de educación media superior que encabeza la Universidad Autónoma de Aguascalientes estén alineados con las estipulaciones que establece dicha reforma, esto con la finalidad de que se siga manteniendo una educación de calidad en la entidad; afirmó María del Carmen Martínez Serna, Directora General de Docencia de Pregrado.

Durante una reunión donde se convocó a los directivos de los 18 bachilleratos incorporados a la UAA, puntualizó que el objetivo de este encuentro fue dar a conocer a los responsables de estas instituciones, los avances de la implementación de los programas Curriculum por Competencias, Formación y Actualización Docente, así como las nuevas autoridades que encabezan la Institución.

Asimismo, destacó que para el rector Mario Andrade Cervantes es de suma importancia el mantener una constante comunicación con las escuelas que están incorporadas a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, pues seguir avanzando en la mejora continua de la calidad educativa es un reto para la Institución.

María del Carmen Martínez Serna expuso que la UAA quiere garantizar la calidad educativa de este subsistema a través de visitas donde se verifiquen los planes de estudios, normatividades, elementos, así como un constante monitoreo, esto con la finalidad de que todos en conjunto sigan con la misma línea de la mejora continua.

Por otro lado, la Directora General de Docencia de Pregrado agregó que durante la intervención del decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez, se comentó que está en proceso la acreditación de los bachilleratos de la Institución, y que en cuanto se realice de manera satisfactoria dicho procedimiento, se estaría buscando que las escuelas afiliadas a la UAA cumplan con estas acreditaciones.

Añadió que parte de las actividades de esta reunión fue la presentación del programa institucional de Formación y Actualización Docente, la presentación de los avances y logros en la implementación del programa Curriculum por Competencias, así como una reflexión en los avances de la mejora continua que propone esta Casa de Estudios para las escuelas que incorporadas a su sistema educativo.

Mantiene constante comunicación la UAA con escuelas incorporadas a su sistema para avanzar en la mejora continua

En este encuentro se contó con la presencia de Elena Patricia Mojica Carrillo, jefa del Departamento de Evaluación Educativa; Jesús Martínez Ruiz Velasco, jefe del Departamento de Formación y Actualización Académica; además de directivos de las 18 instituciones afiliadas a la UAA.

